



大阪高槻ワイズメンズクラブ

〒569-1105 高槻市安満中の町25番1号 YMCAたかつき あま保育園内 Tel 072(682)2077 Fax 072(682)2080

会長主題：「生まれ変わろう大阪高槻クラブ」 森本 榮三

2021～2022年度		クラブ役員	
国際会長	Kim Sanche キム・サンチェ（韓国） 主題 「世界とともにワイズメン」	会長	森本 榮三
アジア太平洋地域会長	大野 勉（神戸ポート） 主題 「100年を超えて変革しよう」	副会長	萩原 義明
西日本区理事	新山 兼司（京都トップス） 主題 「未来への挑戦」	書記	伊藤 正尚
中西部部長	牟 大盛（大阪クラブ） 主題 「隣人愛を実践しよう！」	会計	栗田 達夫
		会計監査	西田 隆郎
		直前会長	西野 陽一
		担当主事	秋山 健二

名残は尽きず・・・

大阪高槻ワイズメンズクラブの最終例会（お別れ例会）が、2022年6月19日（日）にホテルアベストグランデ高槻で開かれました。中西部より牟部長をはじめ、各クラブ会長、DBC千葉クラブから青木さんご夫妻と石丸さん、OB、メネット、メンを合わせて33名が出席しました。17時に開会点鐘のあと、ワイズソング、森本会長の開会あいさつ、ビジター・ゲストの紹介と続きました。部長と千葉クラブのご挨拶をいただいたあと、クラブの40年の歴史を森本会長作成のスライドで振り返りました。様々な記憶がよび起こされるとともに、なつかしい方々の若いころの顔を拝見することができました。

聖句朗読・食前感謝のあと、豪華な食事をいただきました。時節柄、大声での会話は遠慮しなければなりません、それでも席を移動してそここで会話が弾みました。デザートをいただくころに、YMCAたかつきあま保育園への記念品贈呈、還暦祝い、誕生祝い、YMCAの歌と続き、森本会長の閉会あいさつと点鐘で閉会しました。記念写真の撮影が終わっても、会場では名残り尽きない人々の会話が続いていました。



6 月 例 会	在籍	11名	メネット	6名	6 月 度	ニコニコ	6月 0円	ファンド	6月 0円	B	切手 0pt	F	現金 0pt
	出席	12名	ビジター	10名		累計	8,000円	累計	10,000円	累計	0円		
メイクアップ	0名	ゲスト	5名	例会出席率	110%								

<最終例会に出席してひとこと> (敬称略・あいうえお順)

青木一芳(千葉)

5年間のDBCのお交わりありがとうございました。千葉クラブの50年の歩みのうち最近の5年間にすばらしい光彩を添えていただきました。会員の皆様、千葉にお越しの節はぜひお声

かけください。千葉クラブの名誉会員として処遇いたします。

青木清子(千葉)

京都国際大会の折にDBC候補として大阪高槻クラブとひょんなことで紹介していただき、その後東西交流会でDBCを締結することができ、短い間でしたが暖かい交わりの時をもてたことを感謝しています。立派な良い活動をしていらっしやった高槻と交流できたこと、誇りに思います。今後とも(違う形になるかもしれませんが)交わりのもてることを期待しています。

秋山健二

4年間、担当主事をさせていただきました。保育園の同窓会や高槻まつり等で協働できた事、心より感謝申し上げます。



石丸隆章(千葉)

初めての高槻訪問がお別れ例会となったのは残念ですが、素晴らしい活動内容、歴史を学ぶ機会となりました。ありがとうございます。ワイズを離れても、今後もこの縁を大切にさせていただきますように！

伊藤俊枝

家族ぐるみでY、Yと参加していた頃がなつかしいです。子供達が成長した今、夫だけの参加が続きました。夫のおもりをさせていただいて感謝しております。途中退会された方達とハイキングやイベントを楽しんだことが思い出されます。今は、何をすることもカケ

声が必要です。どうぞY'sメンズは解散してもどなたかがイベントを計画して、声をかけてやって下さい。

伊藤俊彦(OB)

高槻ワイズ40年の働きに感謝します。スライドショーで40年の働きを見ながらいろいろな活動(奉仕)を通して地域によく働きをされてきたことに感謝します。森本会長をはじめ役員の皆様、御苦労さまでした。

伊藤正尚

「お別れ例会」を開催して、一抹の寂しさはあります。でもやはり最終回を行えて、よかった。森本会長のスライド集がそれを物語っています。ひとりでできないことも、数集まればできるを改めて学びました。たかつきあま保育園と関わって行こうと考えています。

植野正弘(大阪)

40年間、有難うございました。地域に根ざし地域と共に生長されてきた貴クラブの輝かしい歴史に感激しました。

大谷勝彦

YSに出会って半世紀になり、高槻クラブ30年に及ぶYS活動に終止符を打ちました。その間、様々の奉仕活動に、メネットと共に参加させていただき、多くのメン、メネットと出会い、交わりの機会が持て、沢山の事を学ばせて頂き、とても楽しい思い出が出来ました事に感謝いたします。これで、ワイズ活動が終わると思うと寂しいです。今日の、高槻ワイズメンズクラブの40年歩みの紹介素晴らしいでした。笑顔であふれた雰囲気、素晴らしい最高の最終例会、ありがとうございました。



大谷洋子

メネットとして 42 年間多くの方々とお出会い出来て、各地の色々なメネットさんと交わることが出来ました。国際大会での横浜、名古屋での西日本区大会や、金沢、長浜、京都、大阪、神戸、岡山、広島、岩国、熊本などへ参加。高槻ワイズでの高槻まつり、緑化フェア、うなぎの森、チャリティラン、十勝じゃが芋など、メネットとして忘れられない思い出いっぱい、育ててもらいました。高槻クラブが終わるのは寂しいです。スライド映像には涙、涙で感激致しました。ありがとうございました。



栗田 達夫

梅雨入りの最中、開催日は晴天の祝い日。時間前よりメンバーによる準備をする顔々は今日で終わるかとの思いと参加者に喜んでもらおうとの心意気で一杯でした。森本会長の開会点鐘で始まり高槻ワイズ「40年の歩みスライド」では今は亡き方々、若かりし自分を見てると何故か歴史を垣間見える思い出で涙腺が緩む時でした。コロナ禍の中、中西部部長及び6クラブ会長・DBC 千葉クラブ3名の方々メネットさん、本当に有難うございました。残務整理が残っておりますが、クラブは無くなっても皆同志でありましょう。

栗田登美子

入会させていただいた時は、小学生だった子供達が、今では家庭を持ち、親になり、時のたつのは早いものだとしみじみ思っています。大変お世話になりました。心より感謝しております。ありがとうございました。

河戸 宏往

15周年の時に35歳で入会し、40周年の時に60歳で解散となり、私にとっては区切りのいい年月となりました。この間色々なことを経験させていただいたことや、楽しい時間を過ごさせていただいたことは人生の糧となりました。感謝。

清水真一(大阪茨木)

高槻クラブの子クラブとして大変残念です。子クラブとして、たかつきあま保育園・高槻茨木YMCAへの支援など、できる限りの活動を引き継いでいきたいと考えています。

丹吾 礼(大阪土佐堀)

お招きありがとうございました。40年間、本当に色々な事業をされていたこと、あらためて高槻クラブさんの歴史を知ることができました。みなさまがご健康で、いつかYsで活動したことを思い出していただければ・・・と思いました。

寺田久夫(OB)

最終例会によんでいただきありがとうございました。退会して何十年になるか思い出されませんが、なつかしい方々とお会いして、色々な思い出がおもいだされ楽しく過ごしました。お互いに元気で今後も過ごせるようにお祈りをします。本日はありがとうございました。

長野靖子(OB)

40年間の長いクラブの歴史になかで、ほんの数年間仲間に入れて頂きました。本当に短い時間でしたが、交わりの中に私を受け入れてくださいましたこと心から感謝致します。今まで、ご苦労様でした。そしてこれからも各々に与えられた場所で益々輝かれますように！！

中浜 実

好い人ばかりだったので今は寂しい思いで一杯です。活動にあまり参加でき



なくてすみませんでした。じゃがいもの時、声をかけてね。

中村茂高(大阪センテニアル)

40年間お疲れ様でした。私どものセンテニアルも同じく今年40年を迎えましたが、私達も高齢が進み、クラブとして厳しい時を歩んでいます。これまで築き上げた成果、財産をこれからは皆様お一人お一人が独自にご活躍ください。本当にこれまで、ご苦労様でした。

西田隆郎

あっという間の 40 年でした。長期欠席児童が卒業式に招かれたようで恐縮いたします。皆さんの懐かしいお顔を拝見できてうれしく思います。ありがとうございました。

西野陽一

枚方から転会して 26 年、中西部長など貴重な経験をさせていただきましたことに感謝します。解散は残念で、忸怩たる思いです。

萩原博子

「お別れ会」がこんなに穏やかで楽しいものになるとは思っていませんでした。私達が高槻に住まうようになって 51 年、40 年の高槻クラブ在籍が無かったらもっと狭い世界で暮らしていただろうと思います。おかげで長くこの土地に根を下ろして活躍なさっている各界の素晴らしい人達と出会い交流を深めることが出来ました。新しいホテルで美味しい食事をいただき、久しぶりに会うメネットと歓談、スクリーンで懐かしい光景を引き戻して頂きました。今宵この場を整えてくださった方々に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

萩原義明

当クラブのフィナーレを飾るのに素晴らしい例会でした。中西部長牟大盛氏のご出席をいただき大勢のワイズ仲間が集まり、思い出深い例会でした。益々のご活躍ご発展を心より祈っております。

三浦紀生(OB)

楽しい例会ありがとうございました。久しぶりに豪華な食事を頂きました。懐かしい人達とお話できました。話し中は、マスクを忘れ、ナイフ・フォークを取る時にマスクをするなど、年令(とし)を感じました。心持よく酔いました。感謝。

牟 大盛(中西部長)

御クラブ 40 年の歩みに触れまして、真の意味での YYY 協働事業を多数行われました事を再確認致しました。この奉仕の心は高槻の地に深く植付くものと確信致します。

会員皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げます。皆様、本当にご苦労様でした。そして、ありがとうございました。



森本榮三

【教訓】会員増強が言われて久しいが、入会予定者には「いいクラブだから入って」は禁句。入会まではスポンサーに任せましょう。

保田圭子(大阪なかのしま)

スライドを拝見させて頂き、改めて、いろいろ大活躍のクラブだったのですねー と思いました。こんなすてきなクラブがなくなるなんて残念です。もう少しふんばっていただきたかったです。でも最後に森本さんのご挨拶をお聞きして、メンバーの方の苦渋の選択をおもいました。これからは何名の方は他のクラブでワイズメンとして活動を続けられると伺いました。よかったです。

山崎 勝

ありがとうございました。なかなか仕事の為に出席が出来ませんでしたが、これからも会える事が出来る様にとと思います。



湯浅禎也(大阪西)

おつかれ様でした。色々と思い出があり、一言では表せませんが、それぞれのこれから幸あるようにおいのりしております。

匿名

チャーターメンバーの方が少しお顔が見えない事は悲しく思います。例会には出席しませんが、高槻まつりの参加楽しみにしておりました。色々な思い出がおもい出されて、子供達もクラブで大きくしていただいたと思っております。



(ご投稿いただきありがとうございました。できる限り原文のまま掲載しました)